

楠隼中学校・高校だより

全国から生徒が集う全寮制中校一貫教育校

中学校 「入寮・寮生徒会オリエンテーション」が行われました

四月六日、楠隼寮にて入寮オリエンテーションと寮

仕方について説明を聞きま

した。

この日から寮生活が始まる中、新しい仲間づくりができたようです。

四月六日、楠隼寮にて入寮オリエンテーションと寮

仕方について説明を聞きま

した。

生徒会オリエンテーションが行われました。午前中は荷物搬入や物品購入など、

これから始まる生活の準備を行いました。午後からは

この日から寮生活が始まる中、新しい仲間づくりができたようです。

新入生と保護者を対象とした入寮オリエンテーション

を行いました。新入生は真新しい制服に身を包み、少

し緊張した面持ちで、寮則や自転車の利用手続きの仕

方、保健面や生活面・学習の

様子などについて説明を聞きました。

最後に中・高新生徒と二年生全員でレクリエーションも行われ、楽しい雰囲気

の中、新しい仲間づくりができたようです。

寮長の吉崎君は「ゲームを通して、今日入った新入生と接点ができ、いいスタートが切れた。」と感想を述べていました。また、中学

一年生の竹尾君は「先輩が優しく教えてくれて分かりやすかった。最後に先生が盛り上げてくれて楽しかった。」という感想を述べました。

これから始まる寮と学校生活に早く慣れてほしいと思います。

これから始まる寮と学校生活に早く慣れてほしいと思います。

これから始まる寮と学校生活に早く慣れてほしいと思います。



高校

「第4回入学式」が行われました

四月七日(土)入学式が行われ、春の日差しが降りそそぐ中、

念写真撮影が行われ、会場は和やかな雰囲気になりました。

中学六十名、高校五十七名が入学を迎えました。新入生はこれから始まる楠隼での生活に夢と希望を膨らませ、やる気に満ちあふれた表情をしていました。

その後、新入生は楠隼寮で昼食をとりました。ここでは、肝付町地域女性団体連絡協議会の方々から豚汁とおにぎりのふるまいをしていたり、楠隼応援隊の方々から物品の展示や販売などをしていたり、温かいおもてなしがありました。

楠隼高校の新入生代表のあいさつを行ったのは、橋口正秀君でした。「楠隼は、全寮制を取り入れており、リーダーシップやコミュニケーション能力・協調する力を自然に育てることができ

おいしい昼食を食べて新入生や保護者の方々は笑顔でいっぱいでした。

る、とても良い場だと思えます。そのような場で、勉強や部活動などそれぞれの目標に向かって努力していきたいと思えます。」と力強く述べてくれました。

地域の応援を背に、より一層地域に根ざし愛される学校に成長していくために、学校一丸となって努力していきたいと思えます。

入学式終了後、各クラスで記

念写真撮影が行われ、会場は和やかな雰囲気になりました。

入学式終了後、各クラスで記

念写真撮影が行われ、会場は和やかな雰囲気になりました。

入学式終了後、各クラスで記

念写真撮影が行われ、会場は和やかな雰囲気になりました。

入学式終了後、各クラスで記

念写真撮影が行われ、会場は和やかな雰囲気になりました。

入学式終了後、各クラスで記

念写真撮影が行われ、会場は和やかな雰囲気になりました。

入学式終了後、各クラスで記

念写真撮影が行われ、会場は和やかな雰囲気になりました。